
NO 事業名 質問事項 所管部局回答 仮指摘事項案 検討の可否

追加
質問
2

全般

女性の起業家をふやそうという札幌市の
意向とか、働く女性をふやしていこうという
国の政策は、子育て支援と密接だと思う
が、そこで、例えば、計画を策定するとき
に、どれだけの人が起業して、どれだけの
人が働いて、どれだけ子育て支援が必要
なのか、そうしたことを意識したような子育
て支援の部局と経済部局が連携した話し
合いとか、同時に考えていこうという流れ
があるのでしょうか。

平成２７年度から始まった「子ども未来プラン」をつくるときには、経済部局
等との連携はなかったが、この計画をつくるに当たっての議論の中では、や
はり同じような話は庁内でもあった。当然、庁内オーソライズの中でも、そう
いったことも含めて考えていかなければいけないということになっている。

①子育て支援の施策は、女性の起業家支援
など経済局をはじめとした他部局との施策と
関係性が深いため、計画の策定や事業の実
施にあたっては他部局との連携を十分に行う
こと。

A：指摘の趣旨に沿って検討可

追加
質問
4

札幌市児童育成会運営委
員会補助金

①児童クラブについては、過密化が課題
になっている校区もあるので、その解消策
として民間児童育成会の設置基準の見直
しを検討中ということだが、これは、見直し
の方向なのか、それとも様子見の方向な
のか、検討中というところをもう少し踏み込
んで教えていただきたい。
②そもそも、なぜ児童会館やミニ児童会館
があるところに民間児童育成会は設置で
きないという基準になっているのか、その
基準の目的を教えていただきたい。

①かなり前向きで、事実上は過密化を解消するためにこれから民間児童育
成会の新規参入を認めていくという方向。
②もともと札幌市の施策として、まずは児童会館を１中学校区に１つ整備と
いう形で進めてきた。今度は１小学校区に１つ整備としたときに、小学校は
中学校の２倍あるので、児童会館を補完するものとしてミニ児童会館の整
備を平成９年から進めてきた。そういう中で、既に民間児童育成会があった
ので、先にやっていたことを考慮して補助を続けていたところ。そこで、同じ
地区に公的な施設と民間児童育成会の二つがあるところも幾つかあり、そ
れを是認してきた。札幌市は、これまで面的な整備に主眼を置いて進めてき
ており、やっと面的な整備がほぼ終わり、次に、過密している、大規模化し
ているという質的な部分に対して、行政だけでは賄えないので、今までの
ルールを変える形で、今いる放課後の児童の環境を改善していきたいとい
うことでこういう取組を進めている。

②公立の児童会館では満たすことができない
利用者ニーズを補完できるように民間事業者
と連携を進めること。

A：指摘の趣旨に沿って検討可

5 児童会館運営管理費

①児童館ごとの利用層別利用人員（小学
校、中学校などの区分）と参加率（対象区
域の児童生徒数などとの対比で）はどう
なっているか。
②指定管理者における雇用状況と人員構
成（正規職員、臨時などの別）、給与水準
（非正規は賃金）はどうなっているか。

①児童会館ごとの平成26年度利用者数は　【別紙２】のとおり。
　児童クラブ以外の一般利用については、特に利用登録をしておらず、ま
た、対象区域の制限も設けていないため、参加率は把握していない。
②児童会館等の開館時間に対応するため、多様な人材・就労形態での雇
用に取り組んでいる。
　平成26年度は指定管理業務への配置人数は657人であり、約半数が非常
勤職員である。給与水準は、常勤職員の平均給与は約3,957千円/年、非常
勤職員は臨時職員時給880円、パートスタッフ時給800円（いずれも採用時
賃金）である。

③児童会館、ミニ児童会館や保育所の実態
を把握した上で、その運営方法について、職
員の処遇を含めて検討を行うこと。

A：指摘の趣旨に沿って検討可

追加
質問
6

児童会館運営管理費
指定管理者における、非常勤職員の月収
なり年収がどのぐらいか、把握はできてい
ないのか。

指定管理費用の範囲内での把握しかしていない。 仮指摘事項案③と同じ A：指摘の趣旨に沿って検討可

14 放課後子ども教室推進モ
デル事業費

①児童会館やミニ児童会館の整備困難な
理由はどのようなものがあるか。
②施設における非正規を含む職員の雇用
状況と給与水準はどうなっているか。

①放課後子ども教室モデル事業は、大きく分けると、「放課後子ども館」と
「放課後子ども教室」の２つがある。
　放課後子ども館は、本来、ミニ児童会館を整備予定であったが、余裕教室
がなく、ミニ児童会館専用として整備できるスペースの確保ができなかった
小学校に、暫定整備しているもの。
　放課後子ども教室は、現在３か所で運営しており、「朝鮮初中高級学校に
通う児童を対象としたもの」、「小学校区が広く、学校までの距離が遠い地域
の児童を対象にしたもの」、「小規模校の児童を対象にしたもの」というよう
に、ミニ児童会館を整備できないが居場所が必要という政策判断をした特
殊地域における放課後の居場所として開設している。
②各施設の職員の雇用状況や給与水準は把握していない。

仮指摘事項案③と同じ A：指摘の趣旨に沿って検討可

■これまでの委員会審議の結果と仮指摘事項案
　　施策「1-1-1　子育てと仕事などの両立支援」関連
　　内部評価で指摘のあった事業（子育て関連）
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NO 事業名 質問事項 所管部局回答 仮指摘事項案 検討の可否

追加
質問
7

放課後子ども教室推進モ
デル事業費

子ども館と子ども教室があるという回答
で、これらについては、児童クラブでは実
施していないということだが、実施に当たっ
ての課題は何かという質問に対し、「代替
施設とはなっていない」というところでご回
答が終わっている。代替施設になっていな
いとなると、共働き家庭の児童が放課後に
いることができるという意味での居場所が
確保されているとしても、児童クラブがな
いとなると、ほかの地域と比べていろいろ
な不都合もあると思われる。それが実施で
きていないという状況を踏まえて、実施に
当たっての課題についてどのように考えて
いるのか。

子ども館というものはあくまでも暫定的な整備。子ども館の場合、部屋がか
わるなどいろいろあり、その中でも一番の制約は時間。あくまでも暫定的な
ものなので、学校の管理の中で、時間が来たら帰りなさいということになる。
児童クラブというような形で１８時、１９時までの預かりはできない。ただ、今
回は補正予算の中でも、子ども館５校のうち３校で学校側の協力が得られ
てミニ児童会館に転換していくことになっており、少しずつ解消に向かってい
る。残りの２校についても、学校側と引き続き協議を進めており、できるだけ
早くゼロにしたいと考えている。

④子ども館については、児童の預かり時間等
について制約があるので、早期にミニ児童会
館への転換を進めること。

A：指摘の趣旨に沿って検討可

16 ミニ児童会館運営管理費
ミニ児童会館について、その利用者から
の評価をどのように把握しているか。今後
の成果指標の設定方針はあるか。

　毎年度、利用者アンケートを実施しており、平成26年度の総合満足度は
89.5％であった。
　また、ミニ児童会館は過密化している館も多いことから、利用者数等は指
標として馴染まず、今後も利用者満足度が成果指標として適当だと考えて
いる。

⑤児童会館とミニ児童会館について、別々
に、利用者ニーズ・満足度等の把握を行い、
結果を総合的に分析し、今後の整備に活用
すること。その際は、例えば、外部のアドバイ
ザーの活用などにより、アンケートの取り方を
工夫すること。

A：指摘の趣旨に沿って検討可

17 ミニ児童会館運営管理費

①各ミニ児童館における利用者1人当たり
の面積はどの程度か。児童会館との対比
で特に狭隘な例はないか。
運営主体の状況と、非正規を含む職員の
雇用状況と給与水準はどうなっているか。
②開設時間については、児童会館、ミニ児
童会館、放課後子ども教室それぞれの現
状と、時間延長の動きがあればその経緯
は。また、今後の延長予定はあるか。

①登録児童１人あたりの平均面積(平成27年4月末現在)は、児童会館1.90
㎡であるのに対し、ミニ児童会館1.59㎡と、児童会館より狭隘となっている。
ただし、ミニ児童会館は小学校内にあることから、放課後に空いている特別
教室などを活用させていただくことで、実態の活動面積を広げる工夫を図っ
ている。
　また、ミニ児童会館は、児童会館の補完施設という位置づけから、児童会
館の指定管理者である財団法人に運営を委託しているものであるが、指定
管理業務ではないため、職員の雇用状況や給与水準は把握していない。
②開設時間については、児童会館（平日は8：45～19：00、学校休業日は8：
00～19：00、夜間利用がある場合は 大21：00まで）、ミニ児童会館（平日は
12：00～19：00、学校休業日は8：00～19：00）、放課後子ども教室（平日は
授業終了～17：00頃、学校休業日は任意の４時間）である。
　時間延長については、平成23年度までは平日は18：00まで、学校休業日
は8：45～18：00の開設としていたが、平成24年度から放課後児童クラブの
開設時間を延長し、平日は19：00まで、学校休業日は8：00～19：00までと
し、延長開設時間の利用は有料としている。
　なお、開設時間のさらなる延長は、予定していない。

仮指摘事項案③と同じ

⑥ミニ児童会館にあっては、利用者の希望を
細やかに把握したうえで、学校側と連携のも
と、整備・運営を進めること。

A：指摘の趣旨に沿って検討可

追加
質問
8

ミニ児童会館運営管理費

①総合満足度ということだが、これは、誰
に対してか。保護者に対してとっているア
ンケートか。
②８９．５％は高い満足度だと思うが、こう
した結果に対して何か改善点など見えて
いるところがあれば教えてほしい。

①児童会館とミニ児童会館の利用者８，５００名程度に対する利用者アン
ケートで、その年代は小学校低学年から大人まで階層別にとっている。
②日々の接遇などはより満足度を高めていく必要があるということで、研修
などを重点化していくなど、内部的にはそうした分析を行っている。

仮指摘事項案⑤と同じ A：指摘の趣旨に沿って検討可

追加
質問
9

ミニ児童会館運営管理費

ミニ児童会館が一般的に過密化している
という話があり、かなり窮屈なところと、そ
うでもないところがあると聞いているが、そ
こら辺の実態は押さえているか。

ミニ児童会館は学校の余裕教室という形なので、その学校の状況によって
借りることができる教室数が違ってくる。そのため、ミニ児童会館のほうが過
密化をしているのは事実。詳細について札幌市で把握している。ただ、この
ままでいいというわけではなく、できるだけ過密化の解消を図るべく学校に
依頼するなど、取り組みを進めているところ。

仮指摘事項案⑥と同じ A：指摘の趣旨に沿って検討可

27 さっぽろ子育てサポートセ
ンター事業費

提供会員の確保のために工夫している点
は何か。

パンフレット「札幌市ファミリー・サポート・センター事業」(子育てサポートセ
ンターと緊急サポートネットワークの共通パンフレット)の関連施設での配架
のほか、年４回開催の登録説明会を、広報さっぽろや札幌市のホームペー
ジなどに掲載し提供会員確保のための周知を行っているところだが、今後、
利用会員の増加も見込まれるため、事業紹介用のパンフレットだけではな
く、提供会員を募るための専用のチラシを作成・配布するなどし、増員に向
けた取組を進めてまいりたい。

⑦離職している保育士や、民間の関連する施
設などの札幌市のネットワークを活用し、提
供会員を増やす取組を進めること。

A：指摘の趣旨に沿って検討可
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NO 事業名 質問事項 所管部局回答 仮指摘事項案 検討の可否

30 緊急サポートネットワーク
事業費

提供会員の確保のために工夫している点
は何か。

パンフレット「札幌市ファミリー・サポート・センター事業」(子育てサポートセ
ンターと緊急サポートネットワークの共通パンフレット)の関連施設での配架
のほか、年４回開催の登録説明会を、広報さっぽろや札幌市のホームペー
ジなどに掲載し提供会員確保のための周知を行っているところだが、今後、
利用会員の増加も見込まれるため、事業紹介用のパンフレットだけではな
く、提供会員を募るための専用のチラシを作成・配布するなどし、増員に向
けた取組を進めていきたい。

追加
質問
12

さっぽろ子育てサポートセ
ンター事業費
緊急サポートネットワーク
事業費

例えば、離職している保育士への働きか
けなど、何か具体的に提供会員確保のた
めに工夫している点がないか。

現段階における拡大の方向としては、残念ながら、例えばパンフレットを置く
とかチラシを配付するという も単純な方法で、置く場所や配付する対象者
をふやすことを検討しているところでとどまっている。もう少し踏み込んだ違
う方法は、今後の課題。将来的に、依頼数がふえるだろうと予測されるの
で、札幌市、それぞれの団体も工夫、検討している状況。

31 公立保育所等運営費

公立と公設民営別の非正規を含む職員の
雇用状況と給与水準、職員の異動状況
（離職者の状況、新規採用が問題なくでき
ているかどうか）はどうなっているか。
また、今後の公設民営化や民営化への転
換予定はあるか。

【公立と公設民営別の職員の雇用状況と給与水準（非正規含む）】
　①公立（21園）…保育所部分の職員数＝正職319人+臨時・非常勤178人
＝497人、給与水準（年収）＝正職500～600万円代、臨時等～200万円代、
職員の異動状況＝公立園職員は市役所職員として異動・採用
②公設民営（3園）…職員数＝正職41人＋臨時・非常勤47人、給与水準(年
収)＝正職270～470万円台、臨時等～270万円台、職員の移動状況＝平成
26年度中の退職者数は正職1人、臨時等7人に対し、採用者数は正職0人、
臨時等3人。
【今後の公設民営化や民営化への転換予定】
　公立保育所は、今後の待機児童の状況、施設の老朽化状況等を踏まえ
て適正な規模への縮小を検討していく予定であるため、公設民営化や民営
化への転換予定はない。

仮指摘事項案③と同じ A：指摘の趣旨に沿って検討可

40 私立保育所運営費
非正規を含む職員の雇用状況と給与水準
はどうなっているか。

　平成25年4月1日現在の状況は【別紙４】のとおり。

追加
質問
13

私立保育所運営費

①現段階で、公立・私立の給与の実態の
差異について把握されている部分があっ
たら、どういう差異があるのか教えてほし
い。
②公立のほうの非正規の雇用の比率はど
れぐらいか。

①双方で働いている保育士の年齢自体に相当な開きがあるので、単純な
比較はなかなか困難。ただ、一般的な保育士の平均的な年収ベースで考え
ると、恐らく公立のほうが年間五十万円～七十万円ぐらいは高い水準に
なっているのではないかと思われる。
②全体の３割くらいと思われる。

意見
1

全般

横串を通さないと、実はうまくいかないこと
がある。経済部局のときにも、これはどう
やってと言ったときには、それは子育ての
話なのでということが出てきたが、そこで
起業家に対して補助金を出すだけでは女
性起業家はふえませんねという話になっ
た。そうすると、むしろ、そこに補助金を出
すよりも、子育てのサポートに回したほう
がよほど起業してみようかと思うのではな
いかとか、そういうふうなことを横串でいろ
いろやることが大事。

仮指摘事項①と同じ A：指摘の趣旨に沿って検討可

仮指摘事項案⑦と同じ

仮指摘事項案③と同じ

A：指摘の趣旨に沿って検討可

A：指摘の趣旨に沿って検討可
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NO 事業名 質問事項 所管部局回答 仮指摘事項案 検討の可否

意見
2

全般

ホームページ等の情報をもっと充実させな
さいとか、ポータルページがあって、そこか
らワンストップでいろいろな情報が集めら
れるようにしなさいという言い方は、一見し
たときに、していないからだめですよと言っ
ているように見える。しかし、そうではなく
て、現場ではやりたいという気持ちがある
というのはわかったので、行政評価委員
会が言っているよということを使ってもらっ
てそれを実現してほしい。

意見
3

全般

子育てについて書かれた、紙やパンフレッ
トは多いのだけれども、どこにあるかよく
わからない。区役所に行くと、大量のパン
フレットとポスターに埋もれてしまってい
る。紙媒体をやめなくてもいいけれども、
減らして、ホームページの改修や改善に
予算を回した方がいいと思う。

意見
4

全般
極力、紙媒体をやめて、トータルで安上が
りで広く知らしめるネット活用するように指
摘する。

意見
5

児童会館運営管理費
ミニ児童会館運営管理費

ミニ児童会館の満足度について、きちんと
整備された児童会館とは満足度が違うの
かどうかというのは、ミニ児童会館を整備
する上に大変参考になる重要な指標であ
るため、ここは別々のアンケートをとる必
要があるのではないか。

仮指摘事項案⑤と同じ A：指摘の趣旨に沿って検討可

意見
6

ミニ児童会館運営管理費

ミニ児童会館の整備にあたって、学校は
担当部署が違うと思うが、いろいろなこと
を分けずに、境目がないように利用できる
工夫をぜひしておく必要がある。学校の中
に線引きがあって、ここからここは担当が
違いますということで動きがとりにくいとい
うのは、使う側も一番やりにくい点なので、
少なくとも使う側が一つの形で動けるよう
に工夫してほしい。現在の利用者の細や
かな希望をある程度把握した上で今後の
整備に生かしてほしい。

仮指摘事項案⑥と同じ A：指摘の趣旨に沿って検討可

意見
7

児童会館運営管理費
ミニ児童会館運営管理費

アンケートが一番気になった。結局、市民
を納得させる裏づけになるのがアンケート
だと思うが、裏づけというよりは、やりまし
たという感じになっていないかなというの
が若干心配。どういうところに変えていこう
かということも含めた意向を拾うのが大事
な段階にあるのかなという気がする。

意見
8

児童会館運営管理費
ミニ児童会館運営管理費

来ている人の満足度が高いのは当たり前
で、来ていない人は何で来ていないのかと
いうところをどこまで把握できているか。来
ている人がよければいいという意識はほと
んど間違っていて、どれぐらい来ていない
かのほうが指標としてはすごく重たい。こ
こでいったら登録者に対して延べ参加者
数が少ないところについては、原因をきち
んと把握してもらう必要がある。

⑧子どもを出産してから将来にわたってどの
ような支援策があるかを一覧にして示すこと。
情報提供する際は、母子手帳と一緒に一覧
にしたパンフレットを渡したり、ホームページ
で検索できるキーワードを書いた紙を手渡す
などの工夫をすること。
（市が実施している子育て制度の情報の集約
化）

⑨札幌市が実施している子育てサービスに
ついて、ホームページ上で利用者が簡単に
検索できるように、民間企業との連携による
ホームページの改良を行うこと。（民間企業と
の連携）

⑩パンフレットなどの紙媒体を用いた情報提
供から、より低コストで広報効果が高い、ス
マートフォンなどで閲覧できるホームページを
用いた情報提供に切り替えていくこと。（紙媒
体からＨＰへの移行）

仮指摘事項案⑤と同じ

A：指摘の趣旨に沿って検討可

A：指摘の趣旨に沿って検討可
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NO 事業名 質問事項 所管部局回答 仮指摘事項案 検討の可否

意見
9

児童会館運営管理費
ミニ児童会館運営管理費

利用をやめる際は、「やめます」という簡単
な申請書を出すのですが、なぜやめるの
かについて、もう少し詳しく聴取してもいい
と思う。これから面から質へというところだ
と思うが、なぜ離れるのかについて余り意
識していないと実感した。

⑪利用をやめる場合にも、その理由を詳しく
聴取することにより、今後の児童会館・ミニ児
童会館の質の向上に役立てること。

A：指摘の趣旨に沿って検討可

意見
10

児童会館運営管理費
ミニ児童会館運営管理費

満足度というのは、細かく分析していくと、
何を改善すればプラスされ、どんないいと
ころを伝えればもっと利用者がふえるのか
というプロモーションに直結する。外部か
らのアドバイザーを入れてでもいいから、
アンケート自体をもっときっちりとることで、
パンフレットづくりからホームページ、伝え
方まで全部変わるというのは、札幌市の
事業を見ていていつも思う。

仮指摘事項案⑤と同じ A：指摘の趣旨に沿って検討可

意見
11

児童会館運営管理費
ミニ児童会館運営管理費

面から質という話があるが、今まさにそこ
だと思う。みんな、選択肢が欲しいと思っ
ていて、ただ単に安全に預かってくれれば
いいとか、働くための理由として預かってく
れるところがあるから働けるよという単純
な時代ではもうなくなってきている。そうい
う意味では、民間のところがふえるのもい
いし、あとは連携。児童会館は１９時まで
預かってくれるが、民間だったらもう少し長
く延長できるはず。そこの連携があればよ
りいいのではないかとか思う。

仮指摘事項案②と同じ A：指摘の趣旨に沿って検討可

意見
12

児童会館運営管理費
ミニ児童会館運営管理費

場所とか人によって状況も違うし、時代に
よっても変わるから、いろいろな意見を拾
わないとだめ。そういうニーズとか、市とし
て何を追求していくのかということを探らな
ければいけない。

意見
13

児童会館運営管理費
ミニ児童会館運営管理費

何がライフスタイルの確立の弊害となって
いるのか、あるいは、札幌らしい暮らし方
というものも、きちんとアンケートをとれば
モデルスタイルがあるのかもしれないと思
う。必ずアンケートをとっている割には、そ
の総合的な分析がされていないのではな
いか。

意見
14

児童会館運営管理費
ミニ児童会館運営管理費

児童会館の場合は、設備や施設を専用で
つくっていった。ただ、ミニ児童会館はそう
ではないため、部屋が一つになってしまう
と、狭いし、そこにじっといるだけになって
しまう。せっかく学校併設型をつくるなら、
学校に今ある設備をうまく使える方法がな
いのか。学校が調整役となって、横串を刺
すような協議会なり、他との協力関係をつ
くっていかないといけない。

仮指摘事項案⑥と同じ A：指摘の趣旨に沿って検討可

仮指摘事項案⑤と同じ A：指摘の趣旨に沿って検討可
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NO 事業名 質問事項 所管部局回答 仮指摘事項案 検討の可否

意見
15

さっぽろ子育てサポートセ
ンター事業費
緊急サポートネットワーク
事業費

事業は別であるが、提供会員確保のため
に工夫している点は何かということに対し
て、パンフレットをつくって配付していま
す、今後チラシをつくって配付しますという
回答だが、若干受動的というか、もう少し
積極的に募ってもいいかなと思う。

意見
16

さっぽろ子育てサポートセ
ンター事業費
緊急サポートネットワーク
事業費

民間の関連する施設とか札幌市のネット
ワークの中で、連携してこういうことを掘り
起こそうというようなこと、例えば、ＯＢ人材
から情報をもらったり、あるいは、そこにパ
ンフレットを持っていって紹介してください
とお願いすることが必要ではないか。

意見
17

さっぽろ子育てサポートセ
ンター事業費
緊急サポートネットワーク
事業費

市役所全体に言えることだが、基礎自治
体ゆえ、都道府県に比べて、直接、住民
が関連するサービスを受ける機会が大き
いため、そういう情報が得られるようにす
る必要がある。例えば、「子育て」「札幌」と
いうキーワードを入れただけでＨＰの当該
ページが１ページ目にどんと出てくるよう
にしておかないといけない。どうやったら
検索エンジンの上位に来るかということは
普通の民間企業ではやっており、こういう
ケースではかなり工夫をしなければならな
い。また、札幌市が提供しているさまざま
ないいサービスを民間に対して発信し、ど
んどん載せてくれという働きかけをして、そ
れをまとめたようなポータルの１枚をつくっ
ておいて、そっちに行ってくださいというや
り方は一つあると思う。 も費用をかけな
いでやれる広報というのは必ずあると思う
ので、ぜひ検討していただきたい。

意見
18

さっぽろ子育てサポートセ
ンター事業費
緊急サポートネットワーク
事業費

今ある事業の一覧が書いてある紙だけで
もいいが、そのキーワードさえわかったら
検索する手段を持っている人もたくさんい
るので、何か取っかかりになるような簡単
な紙だけでも興味のある方に母子手帳と
一緒に渡すこともご検討いただきたい。

意見
19

（項目）保育料の収納率向
上について

滞納処分について、現実には、個別の
ケースでなかなか難しいことは承知してい
るが、本当にそれが難しいのであれば、も
うそれは市から切り離し、民間には専門の
人たちがいるので、もうそういう人たちに
渡しましょうという判断をどこかでするとい
う覚悟があってもいいのではないか。

意見
20

（項目）保育料の収納率向
上について

市税等々との統合ないしは外部委託、外
部への債権売却、さまざまな手法を検討し
てもらいたいが、検討と書いてしまうと検
討するだけで終わってしまうので、もう一
段、強めの表現でやらなければならない

仮指摘事項案⑦と同じ

仮指摘事項案⑧と同じ

仮指摘事項案⑨と同じ

仮指摘事項案⑩と同じ

⑫収納率向上のため、債権収納業務の一元
化ないしは外部委託、外部への債権売却等、
さまざまな手法を調査し、可能なものから早
期に実施すること。

A：指摘の趣旨に沿って検討可

A：指摘の趣旨に沿って検討可

B：指摘事項は検討不可(債権収納業務の一
元化は全庁的な問題であるため、未来局のみ
で検討できることではなく、また、外部委託に
ついては、民間に委託できるものではないた
め）
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